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Présents :  BERGEROT Martine, BRUN Christophe (Président), GALLET Chantal,  

LAVERGNE Sandrine, ROBIN Joël, WEICKERT Véronique, ZANOL Michel 

 

Invités permanents :  GUICHARDAN Claudine, RICHONNIER Nathalie, TISSOT Laurent 
Invités ponctuels FAIVRE Jean-Pierre, PICHON Hugo 

 

Excusés :   VORS Guillaume 

 
 

Ordre du jour : 

 

 Objet Intervenant 

1 Accueil – Intervention du Président Président 

2 Approbation du CR du Bureau n°1 
Réunions de secteurs  - bilan 
Premières réflexions sur l’organisation de la Communication (BO …) 

Secrétaire Générale 

3 Arrivée et présentation de Hugo PICHON, CT Technique  

4 Point Financier au 31 Octobre Trésorier Général 
Trésorière Gale Adjointe 

5 Tour des Pôles 
Pôle Développement 

Point sur le Projet Comité 
Fête du Mini de Noël remplacée par un rassemblement U7 
Réflexion sur la mise en place d’un stage féminin 

Pôle Sportif 
Technique 

Détections / Sélections 
Formation Cadres Techniques – point sur les inscriptions 
 

Officiels 
Point sur le début de la Formation Initiale 
 

Pôle Juridique, Qualifications et Règlements 
point sur les licences 
point sur les qualifications 
divers 

 

Pôle Compétitions 
Point sur la 2ème phase  
Perspectives de la 3ème phase 

 
Martine Bergerot  

 
 

Joël Robin 
 
 
 
 

Chantal Gallet 
 
 

Guillaume Vors 

6 Questions diverses  
 
 
 

1/ Accueil du Président 

- Il remercie tous les présents. 
 

- Il souhaite la bienvenue aux 2 personnes dont les visages sont pour certains nouveaux. 
Il les présente et leur donnera la parole afin qu’ils apportent plus de précisions 

Jean-Pierre FAIVRE qui secondera bénévolement Martine BERGEROT dans l’élaboration du Comité  
Hugo PICHON, le nouveau salarié du Comité. 
 

- En fin de réunion, il fera un point sur les diverses réunions – Zone et Ligue auxquelles il a assisté. 
 

 

2/ Secrétaire Générale 
• Approbation du Compte Rendu du Bureau n°1 du 24 Octobre 

Sans remarque particulière, il est validé à l’unanimité et sera diffusé comme il se doit 
 

Réunion de Bureau n° 2 
Mardi 28 Novembre 2023 

Compte-rendu 
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• Réunions de secteur – bilan 
Cf annexe au CR n°1 
Quelques remarques :  

- Pour les prochaines réunions, penser à inviter le nouveau club affilié 3X3 de Ferney Voltaire 
- Il est discuté de remettre en place la réunion de rentrée, le Forum des Présidents, afin de pouvoir 

aborder tous les thèmes informatifs et donc permettre lors des réunions de secteur de laisser plus la 
parole aux clubs  

  

• Premières réflexions sur la Communication Officielle du Comité 
Sandrine, Chantal et Nathalie se sont rencontrées pour faire un point sur le sujet. 
Le constat est fait que le BO est 

- Peu lu 
- Redondant 

 

Les premières pistes :  
-  Ne faire qu’un BO mensuel  
- BO mensuel qui annonce ce qui va se passer dans le mois 
- Cela nécessite de faire un travail en amont pour les Pôles 
- Les anomalies et écarts continueront à être envoyées aux clubs après les weekends de rencontres 

mais cette note spécifique ne sera communiquée qu’aux clubs concernés  
 

La discussion est engagée et il en ressort qu’une diffusion bimensuelle serait plus appropriées 
Le BO sera dès Décembre édulcoré : toutes les parties redondantes seront éliminées. 
 

• Réflexion sur les critères à appliquer pour le vote des attributions des sites des manifestations 
Christophe B a demandé à Sandrine de travailler sur ce sujet. 
Une liste a été établie par Sandrine, Chantal, Nathalie et Laurent. 
Une consultation des membres du Bureau sera faite avant le prochain Comité Directeur afin de retenir les critères 
les plus pertinents. 
 
 

3/ Point Financier 

Un point sur les Recettes et les Charges au 31 Octobre est présenté. 
Cf annexe 2 et 3 
Rien de très marquant à cette date 
 

Christophe B propose au Bureau de décider d’ouvrir un Livret Bleu qui est plus rémunérateur que le Livret déjà en 
possession par le Comité ; plafond de ce livret 76 500 €uros qui pourra être crédité de ce montant dès l’ouverture. 
Vote : unanimité 
Christophe B demande à ce que soit contacté Mr Garnier, l’interlocuteur du Comité au Crédit Mutuel, afin 
d’ouvrir ce Livret Bleu avec un versement au crédit de 76 500 €uros. 
 
 

4/ Tour des Pôles 
 Pôle Développement 

• Point Projet Comité – Jean-Pierre FAIVRE 
- Jean-Pierre FAIVRE se présente et explique sa démarche afin de rédiger le Projet du 

Comité 
- Il va se baser sur l’existant et sur les axes de réflexion qui ont été votés par le Comité 

Directeur en début de saison. 
- Il a et va rencontrer les responsables de Pôles et les Salariés. 
- Il fera un travail de synthèse à la fois pour faire un diagnostic de l’existant mais aussi pour 

mettre en perspective les attentes. 
- Cette synthèse se fera jusqu’à la fin du mois de Décembre 
- En Janvier, il y aura une première version qui sera à approfondir, corriger, améliorer 
- En parallèle de ce travail, un questionnaire a été élaboré à destination des clubs pour leur 

donner aussi la parole. 
- Le but est que la rédaction complète soit présentée fin Mars 2024. 
- Christophe B rappelle que le Bureau du Comité fait office de Comité de pilotage du projet 

 

• Groupe Ethique 
Bilan :  

- Envoi de mails d’avertissement aux clubs dont les licenciés ont 2 Fautes Techniques 
- 3 signalements ont été reçus et traités 
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- Il apparaît qu’il faut rappeler aux clubs les outils qui ont été établis par le Comité 

• Rassemblement U 7 le Samedi 27 Janvier 2024 
- Depuis la dernière réunion de Bureau, aucun club ne s’est manifesté pour organisé la Fête 

de Noël début Décembre, il a donc été décidé de l’annuler. 
- Pour organiser un évènement pour les U7, il a été décidé mettre en place un 

rassemblement U7 le Samedi 27 Janvier. 
- Ces informations ont été communiquées par voie de BO. 
- A ce jour, seul le club du BC Veyle est candidat pour l’organisation ; Les candidatures sont 

possibles jusqu’au 15 Décembre. 
- Les inscriptions des clubs sont ouvertes jusqu’au 15 Décembre 
- L’organisation de la journée sera fonction des inscriptions ; elle sera établie en 

collaboration avec Sandrine MESBAHI, Bruno BARDET et les CT Technique du Comité. 
 

• Stage Féminin 
- Rien de nouveau depuis la dernière réunion de Bureau 
- Est attendu le débrief du Camp d’Eté 2023 JL / Comité qui devrait avoir lieu en Décembre 
- La JL Pro n’est pas candidate pour l’organiser, la JL Amateurs dit pourquoi pas. 

 

• 3x3 
Une réunion aura lieu Jeudi 30 Novembre pour évoquer le sujet et la programmation de 

rencontres sur les vacances de Noël. 
Certains clubs sont déjà demandeurs et l’US Jassans est candidat pour l’organisation 

éventuelle d’un plateau Seniors. 
 

 Pôle Sportif 
• Technique 

o Formation du Joueur 
➢ Sélection 2011 M et F 

Prochaine étape importante : TDE qui se déroulera à Lons le Saunier du 4 au 7 Janvier 2024 ; 
Christophe B et Joël seront présents du côté Elus. 
Rencontres de préparation prévues contre le CD 71 le 17 Décembre 
 

o Formation des Cadres 
➢ Inscriptions au Brevets Fédéraux  

- BF Enfants : 14 inscrits 
- BF Jeunes : 10 inscrits 
- BF Adultes : 3 inscrits 
- CS1 du DETB : 9 inscrits 

 
La formation BF Enfants et Jeunes débutera le 10 Décembre à Péronnas 
La formation des inscrits du BF Adultes et du CS1 du DETB sera associée et débutera 
début Janvier 2024 
 
➢ 2ème Coach Day 
Une nouvelle journée sera organisée le 15 Janvier en collaboration avec la JL Bourg Pro, 
avec les Espoirs  
Elle concernera les Entraîneurs des équipes Seniors 
28 inscriptions sont déjà enregistrées 
 
➢ Réunions Techniques de secteur 

- 18 Décembre à Belley 
- 21 Décembre à Attignat 

Les entraîneurs U11 à U13 du secteur sont invités à venir participer 
 

• Officiels 
o Formation Initiale 

- A ce jour, 15 inscrits pour la Formation Initiale 
- Les Ecoles d’Arbitrage n’ont pas encore envoyé les noms des stagiaires 

susceptibles de se présenter à l’examen 
- L’objectif est d’atteindre 20 candidats 

 
o Désignations 
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La couverture depuis le début de la nouvelle phase Jeunes est de 87 %  

 Pôle Juridique, Qualifications et Règlements 
• Point sur les licences 

 

 
Le chiffre de la saison dernière est largement dépassé (+ 247) soit une augmentation de 9,8 %, l’une des plus 
fortes augmentations sur l’ensemble des Comités Départementaux ! 
 

Les 7 000 licenciés devraient être atteint d’ici cette fin de saison et le Comité gagne 2 places par rapport à la saison 
dernière : 34ème place contre 36ème  
 

L’augmentation journalière par rapport à la saison dernière est constante, voir même légèrement supérieure. 
 

5 clubs atteignent les plus de 300 licenciés ce qui fait 2 clubs de plus que la saison dernière 
 

• Point sur les qualifications 
- Le Pôle est à jour des vérifications des licences ; Peu de dossiers en instance 
- Demande particulière d’un club : cette demande contraint le Comité à se positionner 

règlementairement sur la mixité dans la catégorie U 13. 
Vote : autorisation de la mixité sur les Championnats U13 
Les équipes engagées en U13 ‘Mixte’ évolueront  
dans le Championnat U13 Masculins. 

 

 Pôle Compétitions 
Cf powerpoint en annexe 4 
 
 

8/ Questions Diverses 

 Date Assemblée Générale Départementale 
Christophe B propose de passer la date de l’AG du Samedi 8 Juin au Samedi 15 Juin 
Rien ne s’y oppose 
Vote : l’Assemblée Générale du Comité de l’Ain sera organisée le 15 juin 2024 
 

 Informations diverses  
Christophe B donne diverses informations sur les réunions auxquelles il a assisté :  

• Comité Directeur de la Ligue 
- Les licences : + 5% à date, soit 82 000 licenciés la Ligue AURA 1ère Ligue de France 
- Une réunion Ligue et tous les Comités concernant les compétitions aura lieu en Janvier 
- La finale du Challenge Individuel BM aura lieu le 30 Mars 
- Bilan de la nouvelle organisation des CIC et TIC 2023 : pas encore satisfaisante donc à 

revoir pour la saison 2024-25 
- Du côté Finances la Ligue prévoit bilan positif  
- EDF 3x3 présente à La Plagne pour 6 mois : elle pourra être sollicitée pour promouvoir le 

3x3 sur la Ligue ; est déjà prévue une manifestation sur Monistrol sur Loire 
- La Ligue a un projet de changement de locaux ; vente des locaux actuels et construction 

d’un complexe sportif et administratif sur St Priest ; une Assemblée Générale 
Extraordinaire à distance est organisée du 20 au 22 Janvier 2024 pour voter la mise en 
vente des locaux  

- Les 3 Pôles Espoirs sont validés par la FFBB 
 

• Rencontre avec la Vice-Présidente du Conseil Départemental  
et les 2 autres sports organisateurs d’un Challenge Départemental 

- Il a été confirmé que les Challenges organisés avec des systèmes différents vont perdurer 
- Christophe B a évoqué le problème de l’état délabré du plateau Quinet 
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- Le Conseil Départemental n’est pas propriétaire du tènement mais est prêt à appuyer la 
démarche de demande de réhabilitation à la Ville de Bourg en Bresse 

- Un courrier pour convenir d’un rendez-vous à ce sujet a été envoyé au Maire de la Ville de 
Bourg en Bresse le 23 Novembre 
 

• Réunion de Zone 
- Christophe B était accompagné de Sandrine L à cette réunion qui s’est déroulée à Tarare 
- Stéphanie Pioger et Carole Force membres du Comité Directeur Fédéral étaient présentes 
- Tournoi Des Etoiles : informations générales 

o Toutes les délégations et les Arbitres seront logés dans des Lycées sur Lons le Saunier 
o Arrivée le Jeudi pour le Média Day 
o Des repas seront proposés aux parents sur réservation 

- PSF : la nouvelle campagne sera lancée début 2024  
- Pass Sports :  

o les saisies des clubs doivent se faire avant le 31 Décembre 
o les clubs doivent avoir en amont complété leur numéro de SIRET sur FBI 

- pour les JO :  
o chaque Club se verra doter d’1 billet pour 1 rencontre 5x5 sur Lille  
o chaque Comité se verra doter de 2 billets pour 1 rencontre 5x5 sur Lille  

 
- Sandrine L qui assistait à sa première réunion de zone a apprécié l’intervention des 2 

Membres du Comité Directeur de la FFBB et a trouvé intéressant la diversité des différents 
Comités Départementaux qui composent la Zone que ce soit en nombre de licenciés ou en 
organisation. 
 

Fin de réunion 22 heures 
Sandrine LAVERGNE         Christophe BRUN 
Secrétaire Générale         Président du Comité de l’Ain 

 
 
 
 

 
 

 
 

 


